

## Fórmula 1 | Gran Premio de Austria

# Triunfo regalado a Russell y tercer puesto para Sainz

Un choque a falta de seis vueltas entre Verstappen y Norris propicia la segunda victoria en la carrera del británico • Alonso finaliza en un discreto puesto 18

LAURA LÓPEZ

El británico George Russell fue el inesperado vencedor del Gran Premio de Austria, undécima cita del calendario del campeonato del Mundo de Fórmula Uno, disputada en el circuito Red Bull Ring.

El piloto de Mercedes apuntaba a la tercera plaza del podio, viendo en su horizonte la impresionante batalla que libraban los dos primeros de la clasificación general: Max Verstappen y Lando Norris, pero una agresiva defensa del neerlandés acabó en un choque entre ambos y en un accidente a falta de seis vueltas, que los dejó fuera de pista.

Russell heredó el liderato para terminar conquistando su segunda victoria en el Mundial de Fórmula Uno, tras la lograda en Brasil en el año 2022.

Oscar Piastri (McLaren) y Carlos Sainz (Ferrari) también tuvieron recompensa y escaltaron al británico en el podio en una carrera marcada por la estrategia, la alta degradación y la presión im-



George Russell y Carlos Sainz, en el podio del Gran Premio de Austria.

placable de Norris a Verstappen en el circuito Red Bull Ring, propiedad de la compañía de las bebidas energéticas. Aston Martin volvió a quedarse sin puntos.

Stroll (13º), mientras que Fernando Alonso, que acabó en la 18ª posición y con vuelta rápida en carrera, constataron la dramática situación de su equipo, que el

E.P.

## Clasificaciones

- 1 George RUSSELL** (Gran Bretaña / Mercedes). 1:24:22.798
- 2 Oscar PIASTRI** (Australia / McLaren). A 1,902s.
- 3 Carlos SAINZ** (España / Ferrari). A 4,533 s.
- 4 Lewis HAMILTON** (Gran Bretaña / Mercedes). A 24,142.
- 18 Fernando Alonso** (España / Austin Martin). A 2 vueltas

## Así va el Mundial

- Verstappen (Red Bull) .....237 p.
- Norris (McLaren).....156 p.
- Leclerc (Ferrari).....150 p.
- Sainz (Ferrari).....135 p.
- Alonso (Austin Martin).....41 p.

próximo domingo llegará al circuito de Silverstone, donde tienen su sede, sin mejoras en su AMR24 y con escasas perspectivas de revertir su nefasta racha.

Verstappen, que el sábado ya marcó diferencias al llevarse la pole con cuatro décimas de ventaja sobre Norris, no hizo ninguna concesión al de McLaren en la salida. El piloto neerlandés, crecido en casa, hizo una primera vuelta al máximo para poner rápidamente tierra de por medio con todos sus rivales. Y a partir de ahí, se dedicó a gestionar su ventaja en la carrera.

A falta de seis vueltas para el final llegó la clave. Saltaban chispas entre Verstappen y Norris, que se tocaron dañando sus respectivos monoplazas. Las consecuencias fueron para los dos pilotos, aunque el británico, que abandonó con el McLaren destrozado, fue el peor parado. Max pinchó y recibió una sanción de diez segundos por su acción, aunque pudo regresar a pista después de pasar por boxes, para cruzar la meta en quinta posición. George Russell se benefició de ello.

Piastri, que venía como un obús, superó a Sainz, relegando al tercer puesto al madrileño.

«Ha sido muy intenso, Óscar al final venía rapidísimo. El podio y 15 puntos es un buen botín en un fin de semana que era bastante difícil para nosotros», resumió Sainz, que celebró que la F-1 esté viviendo «días felices», con máxima rivalidad en pista.

Por su parte, Fernando Alonso señaló al final de la prueba que «las conclusiones son blanco y negro. Tenemos que reunirnos, hablar e ir a Silverstone con la moral alta, porque tenemos la fábrica al lado y a todos los ingenieros esperando», dijo el asturiano tras un mal fin de semana. ■

## Motociclismo | Gran Premio de Países Bajos

# Holgado termina undécimo y cae al tercer puesto de la general

El valenciano Iván Ortolá se impone por delante del ídolo local, Collin Veijer, con el piloto de San Vicente muy lejos de la cabeza

JUAN ANTONIO LLADOS (EFE)

El piloto alicantino de San Vicente del Raspeig Dani Holgado (Gas Gas) solo pudo ser undécimo en el Gran Premio de Países Bajos del Campeonato del Mundo de Moto-3 y ha quedado relegado al tercer puesto de la clasificación general.

El valenciano Iván Ortolá (KTM) le arrebató la 'gloria' de ser profeta en su tierra al neerlandés Collin Veijer (Husqvarna) al vencer por apenas 12 milésimas de ventaja.

Ortolá lideró el giro inicial per-

seguido por Ángel Piqueras, Taiyo Furusato (Honda), el ídolo local Collin Veijer (Husqvarna) y el resto de favoritos de la categoría, con José Antonio Rueda (KTM), David Muñoz (KTM), Dani Holgado (Gas Gas) y Adrián Fernández (Honda), entre los españoles.

El japonés Tatsuki Suzuki (Husqvarna), que también estaba en ese grupo, fue una de las primeras bajas, al sufrir una caída en la segunda vuelta que le obligó a abandonar.

Poco a poco el grupo de ca-

beza se fue definiendo, con nueve pilotos, entre ellos seis españoles. Ortolá supo jugar sus cartas a la perfección en la última vuelta para superar a Veijer por el exterior en la entrada a la última variante del trazado, lo que le permitió lograr la victoria por apenas 12 milésimas de segundo sobre el neerlandés.

La tercera plaza fue para David Muñoz, que superó a José Antonio Rueda 'in extremis', con el líder del mundial David Alonso en la quinta posi-



Dani Holgado

## Clasificaciones

- 1 Iván Ortolá** (España / KTM). 33:45.971
- 2 Collin Veijer** (Países Bajos / Husqvarna). A 012 s.
- 3 David Muñoz** (España / KTM). A 2,197 s
- 4 José Antonio Rueda** (España / KTM). A 2,430 s.
- 11 Dani Holgado** (España / Gas Gas). A 5,067 s.

## Así va el Mundial

- David Alonso (Gas Gas).....154 p.
- Collin Veijer (Husqvarna).....115 p.
- Dani Holgado (Gas Gas).....111 p.
- Iván Ortolá (KTM).....105 p.
- David Muñoz (KTM).....76 p.

ción y el italiano Luca Lunetta sexto, por delante de Adrián Fernández y Ángel Piqueras. Dani Holgado acabó en la undécima posición. ■



## AYUNTAMIENTO DE ALICANTE EDICTO

INFORMACIÓN PÚBLICA DEL PROGRAMA DE ACTUACIÓN AISLADA EN LA PLAZA DE SANTA TERESA N.º 7 Y 8 (GES202300021).

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Alicante, en sesión de 11 de junio de 2024 acordó someter a información pública la propuesta del Programa de Actuación Aislada en la Plaza de Santa Teresa n.º 7 y 8.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 61.1 del texto refundido de la Ley de ordenación del territorio, urbanismo y paisaje, aprobado por Decreto legislativo 1/2021, de 18 de junio, del Consell, se abre el trámite de información pública para presentar alegaciones durante un plazo de 45 días hábiles a contar desde el día siguiente de la publicación de este anuncio en el Diari Oficial de la Generalitat Valenciana (DOGV).

La documentación se encuentra a disposición del público en las dependencias del Ayuntamiento de Alicante, en la Concejalía de Urbanismo-Oficina de Información Urbanística, sita en la Plaza del Ayuntamiento n.º 5, en días hábiles y en horario de oficina, así como en la web municipal de Urbanismo, pudiendo acceder a través del siguiente enlace: <https://www.alicante.es/es/contenidos/programa-actuacion-aislada-plaza-santa-teresa-no-7-y-8>

En Alicante, a 19 de junio de 2024.

El Vicesecretario:

Germán Pascual Ruiz-Valdepeñas.